

★12月の活動予定★

◎森林・山村多面的機能発揮対策事業

フィールド 花巻市大森山

活動内容 第1週を予定しています

◎県民参加の森林づくり促進事業

日時 12月 7日(日) 9:00~15:00

フィールド 北上市上鬼柳

集合場所 現地(北上清掃事業所向い)

活動内容 除間伐

※詳しくは事務局まで

事務局(090-4636-6467)

☆一里塚に想う☆

県指定史跡、成田一里塚です。対になり塚には広葉樹が植えられて巨木になっています、約400年前に奥州街道が定められ築かれました、現存するのは全国で20数か所、原型で残っているのは二子と成田のみだそうです街道が国道に替わり、別になったとはいえ、江戸時代を感じさせる貴重なものと思います。

我々も結成から4年が経ちました、一里位かな(笑)、進むのは遅いです、山の荒廃はそんな速度どころではありませんが、少しでも、と云う思いで歩んできました震災が有ったりで、見直されて来てはいますが、まだ十分な理解が山には向けられていません、ゆっくりであるが確実に歩を進めて行きたいと考えます。皆さん今年もご苦労様でした、安全にそして楽しく来年もよろしくお願い致します。 事務局

★11月の活動状況★

11月1日、村崎野にて里山保全活動を行いました、今にも降り出しそうな天候の中枯れた松の除伐を行いました、森の集いの会場でもある、この場所はもう少し広げて今除伐している中の島も会場にしたいと考えています。処理をした松などが有るために景観上も良くはないので、今後は運び出しを考えて整備したいと思っています。



11月9日、上鬼柳にて県民参加の森林づくり促進事業を行いました。今回はゲストが二人いました、県南振興局の木戸口さんと菅野さんの息子さんです、木戸口さんには発足当時からお世話になっていて是非とも我々の活動に参加してもらえないかとの、お願いから参加してもらいました、あまり現場で作業を行う事はないようですが、楽しく有意義に過ごしてもらいました。菅野さんの息子さんはまだ小さいですがお父さんの雄姿(笑)に影響されて森の集いにも来てくれました。のこぎりを使ったり、お父さんの伐倒を身近で見ると喜んでいました、将来の幹部候補生です、家に帰ってどの様な報告をしたのかな？今回のように色々な方々が参加してもらおうことがこれからも大事と考えられます、来年度の課題として考えます。



11月15日、森林・山村多面的機能発揮対策事業を大森山で行う予定でしたが、悪天候のために地域の公民館で座学の講習を行いました。今回は先の講習の参加者のフォローアップ講習の位置づけで行いました。雨天のために参加者が半減以下になりましたが、室内で目立てや、研究会の伐倒方法のDVDなどを見て有意義な講習になったと思います、午後からは実際に目立てをしての玉切りなどを行い、目立ての重要性が再確認できたようです、年配の方が多かったですが、ほとんど切れないチェーンソーで行っている方など良い講習になったと自負しています。来年度からは本格的に講習会をスケジュールに入れる事になるでしょう、スタッフの益々の奮闘に期待しています。

